

BOLETÍN No. 162 ->>

40 Instituciones participan en esta décimo séptima edición del Congreso y Concurso Internacional de Moda.

UAA retoma tradiciones y promueve el talento de los jóvenes a través de UNIMODAA

UNIMODAA se ha convertido en la plataforma educativa de la moda más importante del país, señaló el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, al poner en marcha la décimo séptima edición del Congreso y Concurso Internacional UNIMODAA 2015 denominado “Tejedora de Almas y Voz de Nuestra Tierra” en homenaje a la cantante Lila Downs, quien será la inspiración para los estudiantes que participan en este evento.

Ente la presencia de representantes de 40 Instituciones dedicadas a la enseñanza del diseño textil y la moda, el rector destacó que en este concurso se combinan la tradición, innovación, la vanguardia y el estilo, con un espíritu competitivo que les dará a los estudiantes las herramientas para buscar un lugar dentro del mundo del diseño y la moda.

Apunto también la trascendencia de los conferencista invitados que lograrán despertar en los jóvenes esa creatividad y emprendedurismo que se requiere para lograr sus metas; en su discurso agradeció a los organizadores que con su trabajo e ingenio superan cada año las expectativas de este eventos que es ya un ícono de la moda a nivel universitario.

Durante el evento estuvo el gobernador del estado, Carlos Lozano de la Torre realizó la declaratoria inaugural de la 17^º. Edición del Congreso y Concurso UNIMODAA, y mencionó que con este evento la Universidad retoma las tradiciones y promueve el talento de los jóvenes.

Explicó que Aguascalientes ha destacado a lo largo de la historia por su tradición en la industria textil y del vestido, por lo que resulta trascendente organizar un evento que impulse el florecimiento de la capacidad innovadora de los diseñadores universitarios.

Lozano de la Torre mencionó que el certamen sigue creciendo al ritmo que lo hace también la UAA que a lo largo de más de 4 décadas ha sido semillero de talentos en todas las áreas, incluyendo la del diseño textil, convirtiendo a este concurso en un escaparate de la moda a nivel nacional y mundial.

En su oportunidad el decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, Mario Eduardo Zermeño de León apuntó que a lo largo de su historia este concurso ha tenido la capacidad de encontrar talentos para la industria de la moda, además de consolidar redes académicas a nivel mundial como es el caso del MODAFAD Barcelona.

Mencionó que en esta ocasión se tendrá la presencia de 10 diseñadores consolidados quienes compartirán experiencias y talento con los jóvenes participantes, los conferencistas y diseñadores provenientes de países como España, Francia, Costa Rica y México.

Además destacó que en este año el homenaje a Lila Downs representa para los jóvenes participantes la oportunidad de explorar los elementos sociales, culturales, políticos, de justicia

social, así como la fusión de sonidos que esta artistas evoca en sus interpretaciones musicales.

En el evento inaugural estuvieron también presentes el presidente de la H. Junta de Gobierno de la UAA, Francisco Javier Perales Durán; el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González; José Luis Naranjo López, Tesorero del Patronato de la FNSM; la jefa del departamento de Manufactura de Prototipos, Lorena Ledezma Armendáriz; así como Ana Karen Romo Jiménez, reina de la FNSM 2015.

Cabe destacar que durante tres días consecutivos UAA se desarrollarán pasarelas, conferencias, así como el concurso Deshilarte y el de Traje Típico Estilizado de Aguascalientes; todo ello en el marco del Concurso “Tejedora de Almas y Voz de nuestra Tierra” en donde 180 concursantes de 40 instituciones mostrarán sus creaciones inspiradas en Lila Downs.

